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PACE Rapporteur on Belarus on Kozulin’s liberation: 
grounds for optimism 
 
Strasbourg, 18.08.2008 – “I would like to express my great satisfaction and 
relief at the liberation of Alexander Kozulin – who should never have been 
detained in the first place” said Parliamentary Assembly of the Council of 
Europe (PACE) Rapporteur on Belarus, Andrea Rigoni (Italy, ALDE) today, 
commenting on the liberation of former presidential candidate Alexander 
Kozulin. 
 
“This is an important sign of positive, forward-looking intent on the part of the 
authorities. It is revealing of the dynamics within the Belarusian leadership and 
of the willingness of at least part of it to engage in a dialogue with European 
institutions and to respond positively to their demands, in a step-by-step and 
two-way process”, he added. “I hope that this liberation will be followed by 
others.” 
 
 
 
Libération de Kozouline : un signe encourageant, selon le 
rapporteur de l’APCE sur le Bélarus  
 
Strasbourg, 18.08.2008 –  « Je tiens à exprimer ma profonde satisfaction et 
mon soulagement à l’annonce de la libération d’Alexandre Kozouline, qui 
n’aurait d’ailleurs jamais dû être emprisonné », a déclaré aujourd’hui Andrea 
Rigoni (Italie, ADLE), rapporteur de l’Assemblée parlementaire du Conseil de 
l’Europe (APCE) sur le Bélarus, à propos de la libération du candidat de 
l’opposition aux dernières élections présidentielles tenues au Bélarus. 
 
« C’est un signe important d’une attitude constructive et tournée vers l’avenir, 
de la part des autorités. Il révèle qu’une dynamique est à l’œuvre au Bélarus et 
qu’au moins, certains des dirigeants veulent entamer un dialogue avec les 
institutions européennes et répondre favorablement aux demandes de celles-ci, 
dans le cadre d’un processus graduel et réciproque», a ajouté M. Rigoni. 
« J’espère que cette libération sera suivie de beaucoup d’autres ». 
 
 


